

# 6無我6夢中

令和3年度  
長久手市立北小学校  
6年生学年通信6月号

先日、異学年交流として「1年生と遊ぶ会」を行いました。1年生の子が楽しむことができるように、遊びを考えたり、優しく話しかけたりする姿が見られ、6年生としての自覚を感じました。今年は例年より早く梅雨に入り、梅雨の時期が長くなると言われています。蒸し暑く、過ごしにくい時期が続きます。学校ではエアコンを上手く使用するなど工夫して、梅雨時期を乗り越えていきたいと思えます。ご家庭でも、引き続きお子様の感染予防及び体調管理をよろしくをお願いします

## 傘のイラスト 今月の行事予定 傘のイラスト

10日(木)耳鼻科検診

24日(木)委員会

17日(木)歯科検診

29日(火)代表委員会



## 蛙のイラスト 今月の学習予定 蛙のイラスト

国語 時計の時間と心の時間  
たのしみは

社会 縄文のむらから古墳のくにへ

算数 分数÷分数  
資料の調べ方

道徳 ロレンゾの友達  
今度は、ぼくの番

外国語 Let's go to Italy

理科 植物のからだのはたらき  
生き物のくらしと環境

音楽 動機をもとに音楽をつくろう  
わたしの大切な風景

図工 夏をすずしくさわやかに  
思いを形にして生活を豊かに

家庭 走り高跳び 鉄棒運動  
(保健) 病気の予防

### 【お願いと連絡】

- 家庭科でナップザック作りが始まります。裁縫道具の中身を確認していただき、不足分の補充や、記名の確認をお願いします。特に記名に関しては、まち針など細かい物にもお願いします。
- 教室ではエアコンを使用することが多くなります。温度管理はしっかり行いますが、必要に応じて上着を持たせてください。

